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柳智毅議員(R2) 

2021 年 08 月 10日    特首答問大會提問 

柳智毅議員 

關於澳門經濟適度多元發展的問題 

尊敬的行政長官 閣下： 

在新冠疫情的衝擊下，本澳經濟結構單一的問題充分暴露，迫切

需要深入探索和開拓經濟產業的適度多元。習近平主席在慶祝澳門

回歸祖國 20 周年大會暨澳門特別行政區第五屆政府就職典禮上提

出：“要結合澳門實際，在科學論證基礎上，選準經濟適度多元發

展的主攻方向和相關重大項目，從政策、人力、財力等方面多管齊

下，聚力攻堅。”今年初發佈的國家“十四五”規劃明確提出，支

持澳門發展“四大産業”，以促進經濟適度多元發展。 

請問行政長官 閣下，特區政府正在編製的“二五”規劃將如何

結合澳門實際，對接好國家“十四五”規劃，把握好澳門處於雙循

環“交匯點”以及“深合區”的歷史機遇，實現經濟適度多元可持

續發展? 


